

Cuba figure parmi les pays sous-développés au plus fort reboisement



La Havane, 20 août, (RHC).- Cuba figure parmi les pays en voie de développement au plus fort reboisement au monde.

L'ONEI, l'Office National des Statistiques et de l'Information, signale dans un rapport publié dans son site web que fin 2015, 30,6% du territoire cubain était boisé.

En 2010, la superficie boisée de Cuba couvrait 27,6% de notre archipel.

Le programme national de reboisement a eu les résultats les plus remarquables dans le province cubaine de Pinar del Rio, la plus occidentale, 47% et dans celle de Guantanamo, à l'autre bout de notre île, 46,7%.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103271-cuba-figure-parmi-les-pays-sous-developpes-au-plus-fort-reboisement>



Radio Habana Cuba